

El Campus de Alcoy abre un aula para desarrollar ideas y acometer proyectos - Información - 20/10/2015

El Campus de Alcoy abre un aula para desarrollar ideas y acometer proyectos

► La UPV firma un acuerdo con Caixa Ontinyent para financiar el espacio, que ya estará disponible este curso

C. SERRANO

■ El Campus de Alcoy de la Universidad Politécnica de Valencia (UPV) abrirá este curso un aula para desarrollar ideas e iniciar proyectos, ofreciendo una nueva herramienta de trabajo a sus estudiantes. El centro ha firmado un acuerdo de colaboración con Caixa Ontinyent para la financiación del nuevo espacio.

El Campus de Alcoy de la UPV acogió ayer la firma del convenio de colaboración entre la universidad y Caixa Ontinyent, contando con la presencia del director del centro, Juan Ignacio Torregrosa, el rector de la UPV, Francisco José Mora y el presidente de la entidad financiera, Antonio Carbonell.

Después de dos años, ayer vio la luz el proyecto iniciado por la anterior directora del Campus de Alcoy, Georgina Blanes, y denominado Aula-Empresa «Caixa Ontinyent». Se trata, asimismo, de un laboratorio de diseño y fabricación digital que permitirá a los alumnos de la UPV desarrollar ideas e ini-



Caixa Ontinyent y el Campus firmaron ayer el convenio. INFORMACIÓN

ciar sus propios proyectos.

El nuevo espacio contará con la financiación de Caixa Ontinyent, por lo que su presidente recordó que «nos diferenciamos de otras entidades de crédito en que rewertimos nuestra obra social en las comarcas en las que trabajamos»

y ésta «es extensa e importante».

En esta línea, Antonio Carbonell aseguró «apostamos por la educación, los jóvenes y sus ideas».

Tanto el director del Campus de Alcoy como el rector de la Universidad destacaron que el Aula-Empresa es un modelo de educa-

ción que permite «aprender haciendo», así como estimular el emprendedurismo y acercar a los alumnos a las empresas.

En este sentido, Francisco José Mora explicó que esta iniciativa se suma a otras que «persiguen fomentar que los estudiantes desarrollen proyectos extra académicos», con el objetivo de que «descubran su capacidad de competir», entre otras, calificando el espacio de «transversal».

El director del Campus de Alcoy apuntó que ahora están trabajando en la adecuación de un aula y que, con toda seguridad, estará disponible este curso, aunque tienen que tener en cuenta que su ubicación permita «la máxima disponibilidad para los alumnos».

En un futuro próximo, «todos los laboratorios estarán en red para que el estudiante pueda recurrir a ellos», destacaron tanto Mora como Torregrosa.